

2024-10-31

## México tiene grandes retos para el fortalecimiento de la democracia: Abigail Arredondo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://okeyqueretaro.mx/mexico-tiene-grandes-retos/>

Ciudad de México, Mex., 31 de octubre del 2024.

Violencia Política en razón de género, uso de programas sociales con fines electorales, manipulación mediática de la opinión pública y el fortalecimiento de la democracia, grandes retos de la Comisión para la Reforma Político Electoral; dejó en claro la diputada federal, Abigail Arredondo Ramos.

La también secretaria de la Comisión, que fue instalada el día de hoy, con la presencia de la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, así como de consejeros de este Instituto, del Instituto Electoral de la Ciudad de México e integrantes del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación; subrayó:

"Ustedes saben que como PRI, siempre hemos estado a favor del fortalecimiento de las instituciones, del fortalecimiento de la democracia, de tener los instrumentos claros para la participación, por lo que, siempre estaremos en favor de eficientar y transparentar los recursos y principalmente, fortalecer al INE, a las fiscalías, porque hoy necesitamos tener un avance real, no solamente en el discurso, sino también ser muy congruentes".

La diputada queretana manifestó que continúan los retos no solo en lo local, sino también a nivel nacional, que tienen que ver con la violencia política en razón de género, la que dijo, se ha presentado en mayor medida, ya que son ahora, más mujeres las que están participando en el servicio público y la política: "otro de los grandes retos es la violencia, lamentablemente, en este 2024, vivimos un proceso electoral muy violento, con la muerte de muchos candidatos y hoy, con servidores públicos electos, asesinados.

Y qué decir de los actos anticipados de campaña, el uso de los programas sociales con fines electorales, la manipulación mediática de la opinión pública o la participación abierta de los servidores públicos en el proceso. Nos toca ser eje importante y trascender en este país para lograr fortalecer esta democracia que sigue siendo incipiente en muchas cuestiones, pero que es perfectible como todo y estoy segura que, la voluntad que tenemos en esta Comisión, dejando a un lado las siglas y colores y poniendo por delante el interés particular de México y de la democracia, tendremos importantes reglas para el juego de los procesos que vienen".

Finalmente, la diputada federal por el PRI, Abigail Arredondo Ramos, reiteró: "en el Partido Revolucionario Institucional, tendrán aliadas y aliados, para que las reglas sean mejores y la ciudadanía realmente vea un eco en su participación y opinión y que no solo quede como narrativa, sino como un paso importante para la democracia de este país".

Tiene, Tiene, Tiene, Tiene, Tiene

Querétaro Noticia nacional

El estado de Querétaro está siendo objeto de críticas mediáticas a nivel nacional, y no sólo